



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Politique familiale

Question écrite n° 49263

Texte de la question

M. Jean-Pierre Kucheida appelle l'attention du M. le ministre du travail et des affaires sociales sur la situation douloureuse des mères de famille dont le conjoint est condamné pour avoir maltraité ses enfants. Les campagnes d'information dans ce domaine ont fait ressortir de nombreux cas jusqu'alors méconnus de maltraitance et notamment d'inceste. Or, si ce résultat est encourageant, force est de constater qu'aucune aide n'a été prévue pour assister ces familles dont un grand nombre se retrouve, du fait de la plainte déposée, dans une situation financière extrêmement difficile, qui ajoute au sentiment de culpabilité des enfants concernés. Il lui demande en conséquence de lui préciser les mesures qu'il compte prendre pour aider ces familles à surmonter financièrement et moralement ces situations douloureuses.

Données clés

Auteur : [M. Kucheida Jean-Pierre](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49263

Rubrique : Famille

Ministère interrogé : travail et affaires sociales

Ministère attributaire : travail et affaires sociales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 mars 1997, page 1166